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REQUER DO PODER EXECUTIVO PROVIDENCIAS NO SENTIDO DE 
PROMOVER UMA AMPLA REFORMA NA CONCHA ACUSTICA E 
DAR VIDA AQUELE ESPAÇO CULTURAL ATRAVES DA FAC-
FUNDAÇÃO ASSISENSE DE CULTURA 
 

Considerando que o atual estado da nossa “Concha 
Acústica” esta precário, sem as mínimas condições de se promover qualquer atividade 
cultural ou de lazer naquele espaço. 

 

Considerando que nosso município é bastante carente de 
atividades culturais; 

 

Considerando que de acordo com a Resposta 
manifestada no Oficio Gab 203/2013 em 15 de março de 2013, ficou claro que Vossa 
Senhoria informa que todos os locais públicos geridos pela prefeitura estão sendo avaliados, 
incluindo a concha acústica, para posterior levantamento de custos e remodelamento da 
mesma; 

 
Considerando que, conforme a resposta de Vossa 

Senhoria em Oficio Gab. 1379/2013 de 22 de outubro de 2013 teve como argumento que “... 
no momento não tem nenhum projeto, tampouco dotação orçamentaria para reforma da 
referida praça da concha acústica”. Esclarece ainda que “... estava tentando parceiros para 
melhorar a mesma”. 

 
Diante dos considerandos e da necessidade premente de 

nossa população ter acesso à cultura e lazer, com o fortalecimento de politicas publicas 
voltada a toda coletividade, mormente as classes de risco, onde pode e deve ser oferecidas 
oficinas de teatro, música, dança, pintura, esporte, entre outras, é que entendo que aquele 
espaço cultural (CONCHA ACUSTICA) merece total atenção e ainda que seja reformado e 
entregue a população ainda este ano. 
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Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 
formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:  

 
a) É possível por parte da Prefeitura Municipal de Assis, 

que a Concha Acústica seja reformada, remodelada e 
entregue a população ainda este ano? 

 
b) É possível que a Fundação Assisense de Cultura – 

FAC - administre e gerencie as atividades na Concha 
Acústica? 

 

 
c) Se não for possível atender o requerimento, favor 

justificar. 
 

          SALA DAS SESSÕES, em 17 de fevereiro de 2014. 
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